

Forums pour l'entourage

## mon copain, ma famille, la drogue

Par Profil supprimé Posté le 23/07/2015 à 08h41

Bonjour, je suis un peu perdue et j'ai besoin de conseils. Cela va faire 5 ans que je suis avec mon copain j'ai 20 ans et il en a 23. Il fume du cannabis depuis c'est 15/16 ans environ. Il a un passé familial très lourd. Ma famille a du mal à l'accepter ils l'aiment bien dans le sens où il est gentil, mais ils lui reprochent de ne pas assez parler et de fumer surtout. J'ai beau leur dire que cela ne les regarde pas ils le jugent notamment ma grande soeur. Mon copain sait que nous ne nous installerons pas ensemble s'il fume encore dans 2/3 ans. Il s'est déjà arrêté de fumer lors de nos premières vacances pendant 2/3 mois et cela s'est bien passé. Il avait pris la décision seul. Je suis un peu perdue entre ma famille et mes choix de vie..... Je ne sais pas vraiment ce que je viens chercher ici, des témoignages et conseils je suppose

### 1 réponse

---

Moderateur - 05/08/2015 à 15h42

Bonjour,

Donner une chance à votre copain est sans doute votre priorité. Cependant vous partagez peut-être en partie le point de vue de votre famille aussi ? Quel est votre dialogue avec votre copain à ce sujet ? Entre lui et vous. Et comment avez-vous géré sa reprise de la consommation après les vacances ?

Cordialement,

le modérateur.